El IEENN en los primeros lugares nacionales

La evaluación externa a las escuelas normales del País

Licenciatura en Educación Primaria

Thalía Paola Chávez Zaragoza 8° Semestre Lic. en Educación Primaria

ayarit, un estado de gente emprendedora y que vive etapas de cambio requiere profesionistas comprometidos y orgullosos de su patria, formados en la ética y conscientes de que lo único seguro es el esfuerzo continuo.

La docencia, es un área clave para cualquier sociedad que anhele superarse y el Instituto Estatal de Educación Normal de Nayarit "Profr. y Lic. Fracisco Benítez Silva" es una escuela cuya tarea fundamental es la formación de maestros, profesionales de la educación poseedores de las habilidades y actitudes humanísticas y técnicas que garanticen nuestra participación en la construcción de una sociedad cada vez

más libre, democrática y orgullosa de sus instituciones y su cultura.

Bajo tales circunstancias y sabiendo que la evaluación es un valioso instrumento que permite perfeccionar fortalezas y superar puntos débiles; el instituto ha participado en una valoración externa que es aplicada por disposición de la Secretaría de Educación Pública (SEP). El organismo que hasta la fecha y desde 2003 ha aplicado este examen, es el Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior A. C. (CENEVAL).

Este instrumento de evaluación especializado aporta información a los estudiantes, docentes, directivos de las escuelas normales y a las autoridades educativas estatales y federales sobre el

nivel de logro alcanzado por los alumnos que cursan el séptimo semestre de Licenciatura en Educación Primaria, con respecto a las competencias cognoscitivas esenciales del Perfil de egreso de dicha licenciatura.

El pasado mes de octubre se llevó a cabo dicho examen en las instalaciones de nuestro plantel que recibió alumnos de otras escuelas. Más que miedo, estábamos ansiosos por terminar con la espera bajo la cual nos preparamos; la mayoría recibiendo acertada orientación por parte de los

de Educación
Normal de Nayarit
"Profr. y Lic.
Fracisco Benítez
Silva" es una
escuela cuya tarea
fundamental es la
formación de
maestros,
profesionales de la
educación
poseedores de las
habilidades y
actitudes
humanísticas.

El Instituto Estatal



docentes que asesoran nuestra labor en el documento recepcional.

Tras unos meses, ¡por fin! se escucharon rumores de los resultados, todos apuntando hacia un desempeño positivo y, llegó el día en que éstos se confirmaron. Al inicio recibimos los individuales y posteriormente en internet se posibilitó la consulta del lugar que ocupamos a nivel nacional, siendo uno de los primeros, para no perder la secuencia de triunfos que nos colocan entre las mejores veinte escuelas del país:

Licenciatura en Educeción Primaria	Año	Número de normales participantes	Lugar que obtuvo el IEENN
	2005	218	7° a nivel nacional
	2006	218	16° a nivel nacional
	2007	198	11° a nivel nacional

Los resultados demuestran que nos hallamos por encima de los promedios (con un 68.56), bastante cerca de normales que por mucho superan nuestras condiciones físicas y tecnológicas, por ejemplo la de Jalapa, Veracruz "Enrique B. Rebsamen".

Llegar es importante, sin embargo mantenerse es el objetivo. Mientras las autoridades correspondientes no se preocupen por hacer valer los esfuerzos colectivos, esperando progresos en la infraestructura, deseando que alumnos de calidad del IEENN tengan oportunidades reales de trabajo y que su planta de maestros esté cada vez más consolidada, muy probablemente futuras generaciones vean a CENEVAL con menor ánimo; porque si bien la motivación intrínseca es básica, de vez en cuando, con justificación válida, la motivación extrínseca no es perjudicial. Nos dirigimos en buen rumbo... en la normal está pasando algo ipero debemos ir por más!



NormalistaHoy